



LA IMPORTANCIA DEL ESTIMULO AFECTIVO EN LOS NIÑOS PARA CREAR UNA MEJOR SOCIEDAD

Beatriz Ramírez Rocha¹

1 Universidad Humani Mundial. ramirez.rocha.beatriz@gmail.com

Beatriz Ramírez Rocha, Universidad Humani Mundial, ramirez.rocha.beatriz@gmail.com

El proceso de humanización y socialización del ser humano ha sido objeto de estudio en el último siglo. Los investigadores continúan preguntándose acerca del proceso a través del cual un infante deviene - o no - en un adulto integrado física y mentalmente, sobre las formas en las que se puede promover un desarrollo armónico.

La madre y el padre no son los únicos agentes que contribuyen a este proceso de humanización y socialización del niño, la familia sigue siendo el espacio privilegiado en el que ocurre la parte fundamental de este proceso evolutivo. Hoy en día nos hemos transformado como sociedad a un ritmo distinto, por lo tanto, la crianza de los hijos también ha cambiado.

La dinámica de vida actual hace más complejo tomar en cuenta aspectos importantes, olvidamos la relevancia de criar y educar de manera efectiva un ser humano para que después éste sea proactivo y provechoso para la sociedad.

Este proyecto propone informar acerca de la importancia del contacto afectivo con los niños como base fundamental para su posterior desarrollo y como puede definir positivamente su vida.

De acuerdo al Profesor James Heckman (19 de abril de 1944), Premio Nobel de Economía, el amor materno es un capital, una parte importante de la economía. Las madres forman futuros ciudadanos, forman a la humanidad, es por ello que sensibilizar e informar acerca del tiempo de calidad, las palabras, el amor, los juegos, la conexión con ellos es lo que hace la diferencia, invertir en la primera infancia para cambiar el futuro, en la humanidad que está naciendo para poder pensar en un mundo de paz y cooperación.